

商工新聞特集で紹介されました!

4月5・19日付の朝鮮商工新聞の特集ページ「輝き WOMAN 私のWORK—私の居場所 わたしの生き方—」で、県内で活躍する金順喜さん、河節子さん、許永淑さんが大きく紹介されました。

この特集では、思いを行動に移し、未来を自分たちの力で切り開いてきた、職業の違う9名の女性たち取材しています。

金順喜さんは、還暦を目前に行政書士試験に合格した経験や、いくつになっても食欲に勉強する大切さについて語っています。

河節子さんは、30年以上悩んで研究を重ね、秘伝の焼肉タレを完成させるまでの苦労を話しています。

許永淑さんは、「韓流家庭料理の店 こり家」オープンのきっかけや、「看板お母さんの許さん」と呼ばれみんなの人気者だったことなど色々な思い出話に花を咲かせています。

詳しく知りたい方は、朝鮮商工新聞4月5・19日号をご覧ください。

連日学生会イベント

4月2日(土)に、福島県学生会と茨城県学生会の合同オンライン交流会を行いました。

去年9月から、福島と茨城の学生会役員たちが会議を重ね、企画を準備してきました。

当日は、役員たちが司会を担当し、人狼ゲーム、〇〇王決定戦など楽しいゲームで盛り上がり、交流を深めました。

4月3日(日)には、開成山公園でピクニックを企画しました。

2人のトンムが初めて参加し、最初はみんな緊張していましたが、お弁当と一緒に食べたり、ゲームや色んな遊びをするうちにどんどん仲良くなり、楽しく過ごしました。

茨城ハッキョ入学式

4月3日(日)に、茨城ハッキョ初・中・高級部入学式が行われました。

式が行われた体育館中に、笑顔が溢れました。

新入生、学父母のみなさんご入学おめでとうございます!

在日朝鮮人芸術団も参加

太陽節に際して朝鮮で行われる第32回4月の春親善芸術祭典が、4月10日から20日まで、初となるオンラインで開催され、在日朝鮮人芸術団も出演します。

金剛山歌劇団と地方の朝鮮歌舞団、在日本朝鮮文学芸術家同盟の作家、芸術員、朝鮮大学校の学生たち合わせて65名で構成された在日朝鮮人芸術団は、今回の祭典で、音楽舞踊総合公演《영원한 태양의 빛밭아래》を披露する予定です。

ネットを通して(조선중앙 TV、조선 예술など)見る事が出来ます。

| 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 | 12 |
|---|-----------------------------|---|------------------|----|----|-----|
| 水 | 木 | 金 | 土 | 日 | 月 | 火 |
| | 会津オンラインアドン教室 チョチョンウリマル教室 | | ニョメンブリザーブドフラワー教室 | | | イオ会 |